

JOURNEE EUROPEENNE DES DROITS DE LA SANTE.

La Journée Européenne des droits en Santé s'est tenue
le lundi 10 Avril à l'Hôpital de Voiron.

Nos deux représentantes de l'UFC Que Choisir de Voiron, Ginette GIRARD et Martine ROQUES, entourant Madame la Directrice de l'Hôpital de Voiron, Catherine KOCIELNY (photo).



Le thème de la journée de cette rencontre, cette année portait sur les droits de la fin de vie, les directives anticipées ainsi que la personne de confiance et, le choix éclairé du patient.

Des plaquettes d'information sur ces sujets étaient à disposition des usagers. Les Représentantes des usagers de la santé expliquaient leurs rôles et leurs missions dans le cadre de l'hôpital.

Source UFC Que Choisir VOIRON Martine ROQUES